

Carnet de route d'un castor en Loire



Loin du fourmillement et de l'exubérance de la journée, le castor sommeille profondément dans l'entre minéral de son terrier, juste sous nos pieds. La nuit venue, il nage, marche, coupe, marque ce territoire qui est le sien. L'eau libre, les grèves, les îles et les berges constituent son domaine.

Chemin faisant, emboîtons-lui le pas pour le deviner dans la pénombre, le sentir sous le soleil brûlant, l'imaginer lors d'une crue ou l'observer au crépuscule du jour naissant. Peut-être que notre discrétion nous permettra de faire d'autres belles rencontres...